

町民の声

学校長期休暇期間の子育て支援

松前小児童保護者 Y・M

長期休暇期間に、児童クラブ以外の取組が必要ではないかと考えています。

町外からの移住・共働きの増加にともない、長期休暇期間に子どもだけで在宅をさせている家庭が以前に比べて増えている印象があります。保護者としては心配で、子どもの教育・成長の面から考えても良い環境であるとは思えません。

学期中は登下校時間に合わせて多くの保護者が勤務予定を組んでいるでしょうし、費用面からも児童クラブの利用を控えている家庭があるうかと思えます。

町内で「長期休暇期間の午前中」に子どもを預ける場所を設けていただけないでしょうか？

昨年の夏休み、北公民館で実施された「夏休み勉強会」を利用させていただき、とても助かりました。伊予高の生徒さんと交流できたことも、子どもたちは喜んでいました。来年度以降の同事業の拡充を希望します。

『町民の声』をお寄せ下さい

次号議会だよりの掲載の締切りは5月末です。300字程度で必ず名前・住所・連絡先・ペンネーム(希望する場合)をお書きください。(投書多数の場合は、広報委員会で決定)

【宛先】〒791-3192 松前町筒井631
議会広報常任委員会「町民の声」係
◆ Fax 985-4148 ◆

メールは、町のホームページからタイトルに「町民の声」と入力の上「議会事務局」へお送りください。

【次回定例会の予定】

6月10日(火)~23日(月)

一般質問

6月16日(月)

インターネット
配信やっています



子ども議会

次回開催は来年に

令和6年8月に開催された子ども議会。どのお子さんも松前町のことをしっかり見つけ、自らが質問内容を考え、調査などして、立派に質問をしていました。



子ども議会は隔年開催ということで、令和8年の夏休み中に開催する予定です。今年の開催を楽しみにしているお子さんもいると思います。来年までの楽しみと「こども議会」が、それまでに、松前町のいろいろなところをよく見つけ、よいところや問題点をたくさん発見していただく。

編集後記

今年度の当初予算を審議する3月議会の目玉は、学校給食費の無償化でした。

また、昨年開催された「子ども議会」での意見要望を真摯に受け止めた松前公園の遊具補修。

さらには不登校児の居場所づくりと学校生活支援員の勤務時間の拡充など、「教育の町」を前進させる意気込みを感じる内容でした。

その背景には「子ども議会」の開催、「議会報告&意見交換会」に積極的に取り組み、広く町民の声を聴き、議会から町に訴え続けたことがあったからだと考えています。

(影岡 俊範)

議会広報常任委員会

- | | |
|------------|----------|
| 委員 曾我部秀司 | 委員 池田 幸子 |
| 副委員長 池田 俊範 | 委員 影岡 俊範 |
| 委員 城村トキ子 | 委員 渡部 惠美 |
| 委員 池内 邦仁 | 委員 重松 知之 |